

Des internautes du monde entier revendiquent le Prix Nobel de la Paix pour les praticiens cubains



La Havane, 7 septembre, (RHC).- L'initiative lancée en France au mois d'avril afin de demander le Prix Nobel de la Paix pour les brigades médicales cubaines Henry Reeve est appuyée aujourd'hui par des milliers d'internautes du monde entier.

«La solidarité internationale n'est pas un simple mot pour l'île qui mérite l'appui et non le blocus étasunien » signale l'un de tant de commentaires sur le site www.mesopinions.com appuyant l'initiative.

Le contingent Henry Reeve a été créé en 2005 par le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro en septembre 2005. Cette brigade avait dans un premier moment le but de porter secours aux victimes de l'ouragan Katrina qui venait de frapper de plein fouet des communautés pauvres des États-Unis. L'administration Bush a rejeté l'aide humanitaire de Cuba mais depuis lors des médecins

internationalistes cubains, spécialisés en situation de désastres naturels et de graves épidémies ont prêté leurs services dans des pays de l'Amérique Latine, des Caraïbes, d'Asie et d'Afrique.

Dans le contexte actuel de la pandémie de Covid-19 l'aide solidaire cubaine est arrivée pour la première fois en Europe occidentale.

« Cette solidarité ne peut plus être passée sous silence par les grands médias parce que malgré ce blocus infâme imposé par les États-Unis, Cuba envoie son armée de blouses blanches dans toute la planète lutter contre la pandémie » ont souligné les associations Cuba Linda et France Cuba dans la convocation appuyée actuellement par plus de 200 organisations en Europe et en Amérique Latine.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/233391-des-internautes-du-monde-entier-revendiquent-le-prix-nobel-de-la-paix-pour-les-praticiens-cubains>



Radio Habana Cuba